

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0048/2019/AN

Antragsteller: SPD
Antragsdatum: 04.06.2019

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Vertiefung der Machbarkeitsstudie zur Prüfung der
kapazitiven und qualitativen Verbesserung des
regionalen Schienennetzes durch einen zusätzlichen
S-Bahn Haltepunkt in Heidelberg Rohrbach-Süd
(Drucksache 0315/2009/BV)**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	27.06.2019	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	18.09.2019	Ö		
Gemeinderat	17.10.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0048/2019/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender
Dr. Monika Meißner, stellv. Vorsitzende
Karl Emer
Mirko Geiger
Andreas Grasser
Mathias Michalski
Imtraud Spinnler

Marktplatz 10
69117 Heidelberg
☎ 06221/5847151
☎ 06221/584647150
✉ geschaeftsstelle@spd-fraktion.heidelberg.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

04.06.2019

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Vertiefung der Machbarkeitsstudie zur Prüfung der kapazitiven und qualitativen Verbesserung des regionalen Schienennetzes durch einen zusätzlichen S-Bahn Haltepunkt in Heidelberg Rohrbach-Süd (Drucksache 0315/2009/BV)

Bericht zum weiteren Vorgehen

Begründung:

Im Teilhaushalt des Amtes für Verkehrsmanagement (Amt 81) ist diese Aufgabe unter Ziel 2, M 7, vorgesehen. Angesichts der fortschreitenden Entwicklung in Rohrbach-Süd sowie der interkommunalen Zusammenarbeit mit Leimen soll auf den weiteren S-Bahn-Halt hingewirkt werden.

gezeichnet SPD-Fraktion